



Obliviti privatorum publica curate*
Bürgergemeinschaft Speyer

Fraktionsvorsitzender Claus Ableiter, Binsfeld 94, 67346 Speyer
www.bg-speyer.de



An den Herrn Oberbürgermeister Eger
als Vorsitzender des Speyerer Stadtrates
67346 Speyer

Speyer, den 19. Februar 2017

Antrag der Fraktion der Bürgergemeinschaft Speyer:

Verschiebung der wöchentlichen Müllentleerung in der Zeit vor Schulbeginn auf zentralen Schulwegen zur Verbesserung der Sicherheit und Flüssigkeit des Fahrradverkehrs durch leichte Veränderung der Routenplanung in Speyer-West

ausgearbeitet und recherchiert von Rainer Hofmann.

**Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,**

die Bürgergemeinschaft Speyer wurde von Schülern und Eltern der Gymnasien Purrmann und Schwert sowie der Nikolaus-von-Weis-Schule und ebenso der Berufsbildenden Schule darauf hingewiesen, dass die Schüler an den Tagen, an denen die Mülltonnen in der Kurt-Schumacher-Straße und der Theodor-Heuss-Straße geleert werden, von ihrem Fahrradweg auf die Straße ausweichen müssen, um an den Mülltonnen und Müllfahrzeugen, welche dann die Fahrradwege blockieren, vorbei zu kommen. Dieses Ausweichen auf die Straße ist oft zusätzlich mit Gefahren verbunden, weil es durch die langsam fahrenden Müllfahrzeuge dort im Hauptberufsverkehr zu Staus und zu gefährdenden Überholmanövern von Autos kommt.

Die Bürgergemeinschaft fragt sich, ob die wöchentliche Leerung auf den zentralen Schulwegen unbedingt morgens zwischen 7.00 Uhr und 8.00 Uhr ausgeführt werden muss, wenn etwa 2000 Schüler auf dem Weg zur Schule sind oder ob man in Absprache mit dem EBS durch eine Zeitverschiebung um z.B. eine Stunde im Leerungsplan die Situation nicht verbessern könnte.

Eventuell könnte man in der benannten Zeit wenigstens auf der Seite mit der Müllentsorgung beginnen, die entgegengesetzt der Fahrtrichtung der Schüler liegt. Eventuell sollte sich der Werksausschuss mit dem Problem auseinandersetzen.

Die Bürgergemeinschaft Speyer stellt daher folgenden Antrag zur Abstimmung im Speyerer Stadtrat:

Der Stadtrat der Stadt Speyer beauftragt die Verwaltung der Stadt Speyer prüfen zu lassen, welche Möglichkeiten bestehen, die Müllentsorgung auf Straßen, welche auch wichtige Schulwege sind, auf eine Zeit zu verlegen, die nicht genau zwischen 7.00 Uhr und 8.00 Uhr morgens liegt.

Mit freundlichen Grüßen

Claus Ableiter
Fraktionsvorsitzender

**„Vergeßt das eigne Wohl, sorgt euch um das öffentliche.“*

Mahnende Inschrift für Ratsmitglieder über der Tür, die zum Großen Rat der Stadt Dubrovnik führt.